

# ひまわり

3月号 令和6年2月29日

横浜市立飯島小学校

生きるよろこび

学ぶ楽しさ

のびのび 飯島っ子



## 春を待つ

校長 河原 洋之

寒さの中にも少しずつ春の気配が感じられるようになりました。体育館横の花壇には菜の花が咲き始めました。1年生が植えた球根からも芽が伸びてきています。植物たちが春の訪れを待っています。美しい花々で彩られる春はもうすぐです。

さて、2月21日(水)に栄公会堂で栄区個別支援学級合同学習発表会が開催されました。飯島小の5組の子どもたちも出演しました。ダンスや歌、楽器演奏など、どの学校も発表内容を工夫し、時間をかけて準備してきたことが見ていて伝わってきました。子どもたちが一生懸命に発表する姿やそのチームワークに心が温かくなりました。

その中でも、飯島小学校の発表はひとときわ輝いていました。1年間取り組んだ野菜づくりを題材にし、劇とダンスを織り交ぜた発表です。たくさんの観客がいる中、堂々と発表し、一人ひとりの個性が前面に出ている、本当に素晴らしかったです。

2月15日(木)、飯島幼稚園、飯島保育園、いいじまルーテル保育園の園児の皆さんを招いて1年生が交流会を行いました。園児をリードし学校を案内したり、体育館で遊んだり、とても楽しそうでした。園児のことを考え優しく声をかけるなど、日頃の学校生活ではあまり見ることができない、1年生の「お兄さんお姉さん」としての姿がとても頼もしく、この1年間の成長を感じました。きっと優しい2年生になってくれると思います。

どの学年の子どもたちもこの1年間で身につけた力を体に蓄え、新たな学年が始まる春に備えています。6年生は小学校生活6年間で得た知識や経験、自信を胸に、新たなステージへ一歩を踏み出すための準備をしています。春が待ち遠しいです。

この1年間、保護者の皆様や地域の皆様には、いつも温かく見守っていただき、心より感謝申し上げます。来年度も引き続き、ご理解、ご協力をお願いいたします。